

Anregung

TOP:

Vorlagen-Nummer: VII/2022/04716
Datum: 04.10.2022

Bezug-Nummer.

PSP-Element/ Sachkonto:

Verfasser: Wels, Andreas

Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	26.10.2022	öffentlich Kenntnisnahme

Betreff: Anregung der Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER zur Aufstellung von E-Scooter-Parkstationen

Sie liegen im Trend und werden hauptsächlich von jungen Menschen gern als Fortbewegungsmittel genutzt. E-Scooter prägen mehr und mehr das hallesche Stadtbild. Seit dem 01. Juli 2022 gilt die Regelung, dass die E-Roller nur noch an speziellen Orten, vor allem Knotenpunkten, abgestellt werden dürfen, so etwa am Skaterpark in Halle-Neustadt oder am Rennbahnkreuz. Doch auch an den genannten Plätzen herrscht nicht selten Chaos. Dabei gibt es Lösungen, zum Beispiel das E-Scooterparksystem SKEEP.

Deshalb regen wir an:

Die Stadtverwaltung beauftragt die E-Scooter-Anbieter, an den erlaubten Abstellplätzen sogenannte E-Scooter-Parkstationen zu errichten. Als Vorbild könnte dabei Stockholm dienen, wo die Betreiber Tier und das schwedische Pendant Voi solche Systeme aufgestellt haben.

gez. Andreas Wels Vorsitzender Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER